

*Le gouvernement colombien et
l'ELN concluent les pourparlers
de paix à Cuba*

Image not found or type unknown

La Havane, 9 juin (RHC) Les délégations du gouvernement de la République de Colombie et de l'Armée de libération nationale (ELN) clôturent aujourd'hui le troisième cycle de la Table de dialogue pour la paix, installée dans cette capitale.

La cérémonie, prévue la veille, a dû être reportée afin de finaliser les détails des textes des accords de Cuba et de leurs protocoles respectifs, selon le communiqué conjoint numéro 10 des parties.

L'organe de négociation a demandé au président colombien Gustavo Petro et au premier commandant de l'ELN Antonio García un jour supplémentaire.

Gustavo Petro a annoncé qu'il se rendrait dans le pays des Caraïbes pour participer à la clôture du troisième cycle de négociations entre son gouvernement et l'Armée de libération nationale.

Le dirigeant sud-américain a déclaré depuis la Plaza de Bolivar qu'un événement important dans l'histoire de la Colombie aurait lieu à Cuba.

"Je vais signer un document qui pourrait signifier le début d'une ère de paix pour ce pays, sans aucun revers", a déclaré le chef de l'État.

Le troisième cycle de négociations de paix entre le gouvernement colombien et l'ELN a débuté dans la capitale cubaine le 2 mai. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/325017-le-gouvernement-colombien-et-leln-concluent-les-pourparlers-de-paix-a-cuba>



Radio Habana Cuba